



Morena “Miente”, No Les Interesan Los Más Pobres Del País Al Incrementar El Precio De Las Gasolinas: Diputada Xitlalic Ceja

Morena y sus aliados pecan de soberbia e hipocresía al asegurar que primero los pobres de nuestro país mientras en plena cuesta de enero incrementaron los precios de las gasolinas que afectan directamente los bolsillos de las y los mexicanos, aseguró la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Xitlalic Ceja García.

La también vicecoordinadora de la bancada priista en San Lázaro afirmó que la 4T “miente y sigue mintiendo”, ya que recordó que Andrés Manuel López Obrador prometió que en su gobierno el precio de la gasolina bajaría a los 10 pesos por litro y nunca lo cumplió.

Incluso, lamentó, que actualmente hay estaciones en las que la gasolina magna alcanza casi los 30 pesos por litro, lo que significa que es tres veces más cara de lo que se prometió en 2018.

Ceja García recordó que el precio promedio de la gasolina magna era de 19.15 pesos, el de la Premium 20.62 y el del Diésel 19.87 y hoy en día los precios alcanzan los 24.19 la Magna, 25.36 la Premium, y 25.71 el Diésel, lo que implica que los combustibles han aumentado un 25 por ciento de diciembre de 2018 a la fecha.

<https://hojaderutadigital.mx/morena-miente-no-les-interesan-los-mas-pobres-del-pais-al-incrementar-el-precio-de-las-gasolinas-diputada-xitlalic-ceja/>